めです。 えて、

ないという保護者の意向を踏ま

入所調整を行っているた

としては、兄弟が別々の園に入

とがあると考えています。

理由

①受入枠が不足しているこ

所することになってもやむを得

②本年4月1

日現在で、

42 世帯

公共交通は地 東近江市民クラブ 活性

浅居 の要 笑

東近江市民クラブ **(**)

更 直

なる充実を

ンター

の設置に向け、

庁内の関

係部署による連携会議を実施

ているところです

彦

です。 Α 取り組みを進めています。 な連携を図り、 の虐待に対しては、 な事業に取り組んでいるところ 未来部を復活させ、 課題解決に向け

的とし、

子どもとの関わり方を

子間の適切な関係性の構築を目 びその保護者などを対象に、 ②養育上支援を要する児童およ

親

学ぶためのト

レーニングを行

し

子どもの発達状況に応じた支援

めていきます 子ども政策の総合的な推進に努 化や機能強化を図るとともに、 更に関係機関と連携し、 さまざまな課題に対応するため、 体制強

どを把握しながら、

事業実施に

向けて検討していきます

ては、今後、

利用者のニーズな

をするものです。

本事業につい

機能強化の計画は。 ①子育て支援センタ

により、 Α 事業の内容と本市の施策は。 う広く周知を図っていく必要が 況や遅延情報を確認できるよう の来訪者にも利用いただけるよ 問い合わせをしなくても、 になりました。 ょこっとバスのバスロケー トフォンなどで簡単に運行状 利用者が市や運行事業者に - 月から運用を開始したち ムのメリットと課題は。 今後は市外から スマ ショ ŧ



② 本市

イニシアチブをとって

と判断されたものです。

対策を進めて

けることや中心

施策の推進にあたり緊密かつ速

市街地活性化をはじめとする諸

置され

たのは、

鉄道運行と関連

場から連携協議することで、

ょ

施設の維持管理を担う双方の立

り高度な安全輸送が確保できる

括的に指揮監督を行います。上

分離後のそれぞれの会社に配

くための必要な対策について総

員で、鉄道を安全に運行していの西日本旅客鉄道株式会社の社へ ①今回就任されたのは現職

あると考えています。

数多く派遣されているが、

本市

組織体制の中で本市の職員が

にとってメリットは

会社と機構それぞれの会社に配

しなければならない

のか。

①安全統括管理者は

どのよう

ンシステ

機構につい

般社団法人近江鉄道線管

人材で、

どういう仕事をする

Α

また、

なぜ近江鉄道株式

通勤・通学になくてはならない近江鉄道

向けた本市の体制強化、 本市では平成26年度にこど だた本市の体制強化、機能こどもまんなか社会の実現 特に少子化対策や子ども 部局横断的 さまざま

今後も子ども・子育て政策の

②新設された親子関係形成支援 ①今回の児童福祉法の改正 改正児童福祉法に関して、 の再編や

充実を図るため、 どもに関する相談および支援の 妊娠期から子育てや子 こども家庭セ

こども家庭庁ホームページから



③複数園 つつも、 ていると忍戦・・・・を要することなどが負担になっを要することなどが負担になった力 ること、 護者の負担軽減は重要と認識し ④兄弟同一施設の利用による保 を保つことを考慮しますと、 入所希望全体の公平性 また、 \wedge の送迎に時間を要す 運動会など行事 現 ② リ /\ 回の宿泊計画は。 ③前回は民泊形式だったが、 年となるが、 よう施設設計を望むが、見解は 整備は、 ①大部分が市の負担となる施設

ーサル大会まで残り約

進捗状況は。

今

仮設でなく常設となる

の認識は。

③保護者の負担などに

つ

いて市

④自治体によ

つ

兄弟が

 \mathcal{O}

数は。

②別々の園に通っている家庭の

消景および理由は

園に通っている状況について、┏──本市において兄弟が別々の

兄

別

々

0

東近江市民クラブ

鉄兵

東近江市民クラブ

西澤

由男

る

大会について、

第79回国スポ

第24回障ス



な制

は優先的に入所できるよう 度を創設するべきと考える

にお

いても同様の加点制度、

ŧ

な制度のところもあるが、

本市

優先的に入園できるよう

が加算される「兄弟加点」

を導

人園を希望する場合に保育指数 に利用している園と同じ園へ

います。 在の運用が妥当であると考えて 手育成や強化の準備状況は。 ⑤天皇杯・皇后杯に向けての選 よるもてなしの機会創出は。 ④地元商工業者や観光関係者に

市内の幼児園 うな、 (1) 連いでいます。令和6年度以降進んでいます。令和6年度以降 る布引体育館の大規模改修など スの道路修繕および選手村とな ②完了したものも含めて順調に の整備に努めます。 施設の有効活用も考慮して今後 た能登川高校ボクシング部のよ ⑥前回大会をきっかけに誕生し ①予算の制約はありますが 大会後の新たな伝統づく



ボクシング会場となる能登川アリーナ

⑥記憶に残る大会とし、 象にしたレイキッズの育成や 体の連携によって、 ⑤開催決定以降、 ④各競技会場に郷土物産の売店 ③県では民泊の活用は行わず、 力選手を集めた選手団の強化や て盛り上げる予定です。 や観光案内所、 される予定です。 民間旅行会社に委託し一元管理 ツ活動の普及、促進に努めます。 支援が図られています 休憩所を設置! 県や協会・ 、5年生を対県や協会・団 スポ 有

11 議会だより